

# Leichtathletik in Startlöchern

Die Vorbereitungen für die Leichtathletik-Wochen in der Messehalle 2, mit dem Indoor Meeting am 31. Januar als Höhepunkt, laufen auf Hochtouren. Das Hallenlicht ist bereits für die Fernsehübertragungen verstärkt, drei Zuschauertribünen sind aufgebaut, und dazwischen wird nach der Turngala (5. Januar) die Leichtathletikanlage eingebaut, ehe die vierte Tribüne die Arena vervollständigt. Am Montag trafen die ersten Teile der Laufbahn aus Göteborg ein, das Infield wird noch in Talinn für den Einbau in die Laufbahn vorbereitet. -fis-



*NACH PLAN:* Ingenieur Darrell Tuxford (r.) und Event-Geschäftsführer Martin Wacker mit ersten Teilen der Laufbahn. Foto: Fränkle